

## **Beschlussvorlage**

### **zu Punkt 13. für den öffentlichen Teil der Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Bovenau) am Donnerstag, 14. März 2019**

---

#### **Beratung und Beschlussfassung über die Erneuerung der Beleuchtungssteuerung für die Sportanlagen**

##### 1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die Elektroanlage für die Sportplatzbeleuchtung in Bovenau ist in einem Container untergebracht. Dieser Container wird wegen Baufälligkeit ausgetauscht, die bestehende Elektroanlage muss daher ebenfalls kurzfristig erneuert und auf den aktuellen technischen Stand gesetzt werden. Da von der bestehenden Anlage akut eine Gefährdung ausgeht, wurde der Austausch vom Amt bereits beauftragt. Der geschätzte Auftragswert von 2.000,00 EUR erlaubte eine freihändige Vergabe. Es wurden fernmündlich drei Elektrofirmen angefragt, ein diesbezügliches Angebot abzugeben. Aufgrund des angespannten Baumarktes war lediglich einer der drei angefragten Auftragnehmer in der Lage, ein Angebot abzugeben. Die anbietende Firma ist der Auftraggeberin durch bisherige Zusammenarbeit bekannt. Die angebotenen Einzelpreise sind marktüblich, die angebotene Leistung adäquat. Eine sachgerechte Verwendung von Steuermitteln ist gewährleistet. Die notwendigen Haushaltsmittel standen im Unterhaltskonto der Sportanlagen nicht zur Verfügung, und sind daher in Absprache mit der Finanzbuchhaltung und dem Bürgermeister vorerst aus dem Unterhaltskonto des Bürgerzentrums bereitgestellt worden. Der Bau und Kanalisationssauschuss hat den Auftrag zur Kenntnis genommen und schlägt eine hälftige Verteilung der Kosten zwischen dem Sportverein und der Gemeinde vor.

##### 2. Finanzielle Auswirkungen:

Der Aufwand für die notwendige Ersatzbeschaffung der Sportplatz Beleuchtungsteuerung beträgt 2.790,79 EUR brutto. Bei hälftiger Beteiligung an den Kosten beträgt der Gemeindeanteil somit 1.395,40 EUR. Die Mittel stehen im Unterhaltskonto des Gemeindezentrums bereit.

##### 3. Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde nimmt den zur Gefahrenabwehr erteilten Auftrag zur Kenntnis und beteiligt sich hälftig an den Kosten zur Erneuerung der Sportplatzbeleuchtungssteuerung.

Im Auftrage

gez.  
Nils Eichberg